藤水小学校だより

~ かしこく・心を豊かに・たくましく ~

第10号

令和5年2月27日 津市立藤水小学校

TEL: 059-228-3674

思い出に残る「6年生を送る会」

2月24日(金)に「6年生を送る会」を開催しました。本年度は、未だに収束しない新型コロ

ナウイルス感染症の流行状況なども考慮しながら、会場のレイアウトや学年毎の取り組み方などを工夫したうえ、久しぶりに全学年の子どもたちが体育館に集まって行いました。保護者の方々の参観はこれまでと同じく取り止めましたが、皆様のご理解とご協力を得、大きなトラブルなども無く終えることができました。本当にありがとうございました。

1年から5年の子どもたちは、いずれもそれぞれに工夫を凝らした内容を発表し、これまでに6年の子どもたちから受けた優しい声かけや助け、温かい心遣いなどに感謝する気持ちをしっかりと表していました。また、全体の運営や当日の進行、会場の設営・片付けなども、5年の子どもたちが協力しながらきびきびと行いました。そして、それらに応える6年の子どもたちの言動も本当に素晴らしいものでした。これからも「かしこく・心を豊かに・たくましく」をめざす"ふじっこ"の心持ちを継承していく子どもたちの胸に深く刻まれたと思います。たくさんの笑顔と拍手に包まれた思い出に残る時間でした。







1年「こころをこめてありがとう◎」



2年「タイムマシンでLet's go!!」



3年「Let's dance♪」



4年「ありがとうの気持ちをこめて」



5年「6年生からもらった大切なもの」



6年「思い出いっぱい藤水小学校」

ありがとう集会

2月8日(水)にありがとう集会を行いました。登下校の見守りや校区探検の案内、稲作・畑

作体験の指導など、子どもたちの安全な学校生活や教育活動の充実などを支援してくださっている保護者や地域住民などの方々に、子どもたち自身が「ありがとうございます。」の気持ちを表す取り組みです。全体の進行なども児童会役員の子どもたちが担いました。

コロナ禍が続いてきたため、久しぶりの開催であったり、マスクを着用したままの対面であったりしましたが、子どもたちがそれぞれの気持ちを込めて発する感謝の言葉や合唱などと



支援してくださっている方々の笑顔が体育館内に満ちあふれた本当に素敵な集会でした。

第2回みえスタディ・チェックの結果について

1月17日(火)に実施された第2回みえスタディ・チェックの結果が公表されましたので、お知らせします。今回は、5年の子どもたちがタブレットと紙媒体を併用して国語と算数の問いに答えました。各教科の結果は、国語が県の平均正答率をやや上回りましたが、算数が下回りました。また、いずれの教科も、記述の回答を求められたり、他者が話し合う内容などの理解を要したりする問題の無回答率が高い傾向を示しました。

このことを受け、学校においては、現在も全ての学年において行っている"子どもたちの主体的・対話的で深い学びを推進する授業づくり"や"家庭学習の習慣が定着したりその内容が充実したりする取り組みづくり"などの加速策を企図・実行し始めています。(オンラインを活用した家庭学習などの取り組みも、来年度から全ての津市立小・中・義務教育学校において始まる予定です。)

なお、次回(令和5年度第1回)は、令和5年4月下旬に実施され、来年度の4年と5年の子どもたちが国語などの問いに答える予定です。また、6年の子どもたちが国語と算数、日頃の学習状況などの問いに答える「全国学力・学習状況調査」も、4月18日(火)の実施が予定されています。

新型コロナウイルス感染症の流行に伴う対応について

新型コロナウイルス感染症の流行状況などを踏まえ、保護者の皆様に来訪していただいたり支度 していただいたりすることなどを伴う教育活動の主な予定を次のとおりに決めました。ご理解とご 協力を賜りますようお願いいたします。

3月17日(金)に挙行する「卒業証書授与式」の参加者を6年の児童とその保護者、 学校運営協議会委員、教職員に限定します。また、保護者の皆様につきましては、受付時 においてお一人お一人の体調などをお伺いするとともに、式場内においてマスクを着用し ていただくようお願いします。詳細は、過日に配付した保護者宛て文書などをお読みくだ さい。

多色(カラー)版の学校だよりを本校のウェブサイト【http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。